

Calidad del Agua

En West Valley Water District, nuestra misión es proporcionar un suministro de agua potable confiable y seguro para satisfacer las necesidades presentes y futuras de nuestros clientes a un costo razonable y promover la eficiencia y conservación del uso del agua.

Para obtener más información sobre la calidad de nuestra agua, consulte nuestro Informe de calidad del agua en: www.wvwd.org/waterquality.



CONTÁCTANOS

(909) 875-1804

855 W. Baseline Rd. Rialto, CA 92376

HORARIO COMERCIAL

Lunes, miércoles-viernes: 8 a.m. - 5:30 p.m.

Martes: 9 a.m. - 5 p.m.



PROGRAMA DE LAVADO

Conozca cómo el Distrito de Agua de West Valley se involucra en el lavado de rutina para garantizar que entreguemos agua de alta calidad a nuestros clientes.

SÍGUENOS!



PROGRAMA DE LAVADO

El Distrito de Agua de West Valley (WVWD) descarga tuberías en toda el área de servicio de WVWD para cumplir con los requisitos de la División de Agua Potable de la Junta Estatal de Control de Recursos Hídricos.

¿QUÉ ES EL ENROJECIMIENTO?

El lavado implica agua corriente a altas velocidades a través de hidrantes y válvulas de soplado. El lavado es necesario para eliminar los sedimentos en las tuberías de agua y mejora la vida útil de la infraestructura.

LOS BENEFICIOS DEL LAVADO

- Reduce el daño causado por la corrosión y evita el crecimiento de bacterias al empujar el agua a través de las tuberías a alta velocidad.
- Elimina los depósitos de sedimentos y minerales que pueden afectar el sabor, el color y el olor del agua.
- Asegura que los hidrantes y las válvulas funcionen correctamente para responder mejor durante las emergencias.

¿AFECTA LOS SERVICIOS DE AGUA?

El servicio de agua no se cortará durante el lavado. Puede experimentar una reducción temporal en la presión del agua hasta en un 50%. La calidad del agua no se verá afectada, y es seguro beber agua de su grifo durante el lavado.

¿QUÉ PASA CON LA SEQUÍA?

El Distrito continúa participando en la conservación del agua y cuando el agua se expulsa a esta velocidad y volumen, se filtra de nuevo en el suministro de agua subterránea para minimizar la pérdida de agua. Solo liberamos la cantidad óptima de agua para enjuagar suficientemente las tuberías.

MANTENIÉNDOTE INFORMADO



El lavado se llevará a cabo durante nuestro horario hábil 7:30 a.m. a 5:30 p.m. No necesitaremos acceso a su casa durante el lavado.

Puede notar decoloración temporal o sedimentos en el agua, lo que puede manchar la ropa. Si ve enrojecimiento en su calle y experimenta agua descolorida, le recomendamos que se abstenga de lavar la ropa durante ese tiempo para evitar manchas.

También puede consultar nuestro sitio web www.wvwd.org y las redes sociales para obtener actualizaciones.

DESPUÉS DEL LAVADO

Si experimenta agua descolorida, es posible que deba enjuagar las tuberías internas. Para hacer esto, haga funcionar su grifo de agua al aire libre (como su llave de manguera delantera) o un grifo de agua fría sin filtro (para que su filtro no se obstruya) hasta que el agua esté clara, luego haga pasar el resto de su grifo de agua fría en su hogar hasta que el agua esté clara.

Si tiene alguna pregunta adicional, no dude en contactarnos en : **(909) 875-1084**

